

EL JUEGO FARMACEUTICO - EL NUEVO VIRUS

EL ESCRIBANO



Capítulo 1

Expansión de virus

Hoy ya después de un año de estar persiguiendo a estos tipos y tratando de ganarme su confianza ahora puedo volver a escribirles, sé que no lo he hecho pero no quería correr riesgos al momento de revelar cosas que los impresionaran, tuve que esperar el momento exacto para que ustedes se enteraran, les contare que es lo que estuve haciendo todo este tiempo. Empecé a trabajar con estos locos de la farmacéutica, y entendí a que se dedican realmente, entendí que ellos hacen dinero con tu salud, que enferman a gente por dinero, que matan a personas para que sean ganadores de apuestas millonarias que ellos organizan y con ayuda de muchos profesionales hacen lo que quieren, les diré algo, que ahora no hay nada seguro en este mundo, porque todo lo que consumen, lo que beben, lo que respiran incluso, los puede matar, la verdad es que este año de investigación no ha sido fácil, ni tampoco bueno, porque he estado a punto de irme i hacer mi vida de nuevo, el primer hallazgo que hice fue el de que el gobierno está con ellos, aquí se manejan millones de millones de secretos, que el gobierno y una nueva alianza están guardando celosamente, ahora creo que me vigilan a toda hora, la verdad es que no me extrañaría, en primer lugar las cosas que te pasan en cuestiones de enfermedad no son casualidad, las inversiones más pequeñas las hacen las boticas, ellas pagan para que se venda cierto medicamento que sacaran al mercado, nosotros solo expandimos el pequeño virus de cualquiera de las formas posibles, ya sea de forma agraria, vegetal, animal, artificial como chatarra, y hasta en el aire, la verdad me puse a investigar de cómo lo pueden hacer en el aire y que llegue a mucha gente y me di cuenta que solo lo esparcen y lo depositan en tu nariz como basurita en la nariz, la verdad es que ya aun que no comas las cosas también si respiras te pasan el virus y la cadena es así, la boticas llegan dicen que requieren un virus que pueda calmar algún medicamento y que lo quieren expandir, nos ponemos a trabajar en el virus checando que es lo que ataca el medicamento y hasta que nos salga le hablamos a el cliente y le decimos que su virus está listo después el decide como lo quiere esparcir esto es por obvias razones una elección minuciosa por que este virus solo se tiene que expandir sutilmente, para que la población solo se infecte discretamente, ya que haya salido al mercado después de negociar con la empresa elegida para esparcirlo se saca unos días después un nuevo medicamento que te aliviara una enfermedad que ya tienes, y como no hay otro comercial que se parezca tu lo compraras regalando mucho dinero a estas empresas, pero algo que no supieron es que yo me encargue de uno de ellos e hice una plantilla de virus que pueden utilizar, y la realice con los efectos que aprendí en un pasado solo te ataca y si comes bien y te ejercitas y si eres sano y no comes chatarra se quita con

los anticuerpos que realizan su trabajo, así que ya sabes que es lo que tienes que hacer cuando un virus te ataca repentinamente.